



「メディカルバーープロジェクト」ミッション団が 瀋陽・本渓を訪問 ✈

平成22年10月20日から24日まで、「医療・健康・福祉産業ミッション団」が中国(瀋陽・本渓)に派遣されました。平成17年に始まったこのミッションには今回、三重県薬事工業会の会員企業や三重大学、鈴鹿医療科学大学、三重県庁などから総勢27名が参加し、遼寧省の瀋陽市・本渓市を訪問しました。



遼寧省人民政府邴志剛副省長と三重県健康福祉部真伏秀樹部長の会談



意見交換会(本渓市)



三重県薬事産業展示会(瀋陽市)

今回のミッションでは、10月22日に、三重県薬事工業会主催、三重県健康福祉部・遼寧省人民政府外事弁公室の後援による三重県薬事産業展示会が開催されました。遼寧省人民政府や本渓市の全面的なサポートにより、多くの地元製薬会社・化粧品会社などが来場し、三重県薬事産業の商品や技術をPRすることができました。

また、遼寧省・瀋陽市・本渓市の各人民政府や食品药品管理監督局などの方々と意見交換をして、交流を深めることができました。そのほか、瀋陽薬科大学、中国医科大学、地元製薬会社や、現在開発を進めている瀋陽市渾南新区の開発区、本渓市の国家遼寧(本渓)生物医薬科技産業基地を訪問しました。本渓市人民政府の于海市長助理からは、生物医薬科技産業基地は、国家プロジェクトとなっているもので、今後中国政府は全力をあげて開発を進めていく決意であるとの説明がありました。